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L'Union : Patrice Neveu, dans 
quelques semaines les Panthères 
vont affronter en aller et retour 
les Crocodiles du Nil pour le 
compte des 3e et 4e journées des 
éliminatoires de la Can-2023. 
Dans cette perspective, vous 
avez concocté une liste de 33 
joueurs. Pourquoi n'avoir pas 
attendu tout simplement la tra-
ditionnelle conférence de presse 
pour dévoiler les noms des 23 
Panthères pour ces deux ren-
contres ? Cela aurait pu éviter 
des crises d'angoisse à certains 
des 33 joueurs.
Patrice Neveu : C'est une pra-
tique courante dans le milieu des 
sélections. À titre d'exemple, pour 
ses deux matchs face à la Mau-
ritanie, le coach des Léopards, 
Sébastien Desabre, a présélection-
né 42 joueurs. Cela permet de 
prévenir des semaines à l'avance 
les clubs où évoluent nos interna-
tionaux. Après les délais autorisés, 
les clubs ne sont pas obligés de 
libérer les joueurs. Ce n'est qu'une 
préliste qui nous donne des in-
dications sur ce que sera la liste 
définitive qui sera connue dans 
quelques jours. Au moins nous 
avons un puits où puiser nos 23. 
La certitude est que les 23 seront 
choisis parmi les 33.
Sur quels critères vous êtes-vous 
basé pour composer cette liste 
des 33 ?
Sur la performance en club et sur 
certains détails. Je suis en contact 
permanent avec les coachs de mes 
joueurs qui me donnent des infor-
mations précises sur nos interna-
tionaux.
On note, coach, la présence de 
nouveaux jeunes joueurs dans 
cette pré-liste. Faut-il voir, une 
fois de plus la volonté de Patrice 
Neveu d'élargir et rajeunir la 
tanière comme vous le faites 
déjà si bien.
Exactement ! Il y a le jeune Eneme 
Bekale qui évolue aujourd'hui 
à Sheriff Tiraspol, un habitué 
des Coupes européennes. C'est 
un jeune qui a du potentiel. En 
2020, alors qu'il évoluait du côté 
de la Tunisie, j'ai raté de le voir. 
J'ai visionné un certain nombre 

de vidéos du joueur. Et j'ai déci-
dé de le faire venir. C'est un bon 
milieu défensif. Orphée Mbina a 
de bonnes statistiques. Il a aussi 
du potentiel. 12 buts en D4, ce 
n’est pas mince. Tout en sachant 
que c'est dans cette division que 
les clubs de L2 viennent puiser 
de jeunes talents. Le jeune Roy 
Ndoutoumou qui est en Bolivie 
vient d'accéder en première di-
vision. Il a également du poten-
tiel. Mbingui, j'ai eu l'occasion de 
le suivre en championnat. Il est 
dans une bonne dynamique et 
en forme… Ouvrir ma liste c'est 
un signal fort donné aux jeunes. 
Comme pour dire que les portes 
de la sélection ne sont fermées à 
personne.
Convoqué au mois de novembre 
dernier lors des deux matchs 
amicaux livrés en Turquie 
contre le Niger et la Guinée-Bis-
sau, Roy Mouniengue est absent 
de votre pré-liste. Est-ce à dire 
qu'il n'a pas convaincu ?
C'est un jeune sur qui j'ai un re-
gard permanent. Les U23 jouent 
deux matchs importants face 
au Cameroun, il est par consé-
quent mis à la disposition de cette 
équipe.
Il manque également Fausther 
Aworet
Ce dernier se trouve toujours en 
France pour des essais. Il est en 
train de tout faire pour dégoter 
un bon contrat. Il est sur le che-
min. Il faut par conséquent lui 
laisser du temps pour boucler son 
contrat. Tout le monde ne peut 
pas intégrer la sélection au même 
moment. Je joue une qualification 
contre le Soudan. Par conséquent, 
je dois être armé de mes meilleurs 
joueurs. Il n'y a pas d'expérimen-
tation en sélection.
Et le cas Kanga qui revient dans 
votre liste ?
J'ai dit que des décisions seront 
prises à l'encontre de Guelor 
Kanga. Ces décisions restent en 
interne. Je me suis à plusieurs re-
prises longuement entretenu avec 
lui et nous nous sommes compris. 
Je vais avoir une importante ré-
union avec mes joueurs avant 
Gabon-Soudan. Nous devons être 
solidaires. Si nous perdons cette 
solidarité, nous allons devenir 
une équipe faible à la merci de 
tout le monde. C'est un joueur 

qui compte beaucoup et qui donne 
beaucoup pour la sélection. Mais 
il y a des limites à ne pas franchir. 
L'équipe a besoin d'équilibre.
Et pour conclure ?

Je suis concentré sur le match de 
Franceville. Il faudra absolument 
remporter cette rencontre. Tout 
en espérant avoir notre public au 
stade. Surtout ne pas oublier que 

nous sommes en passe de nous 
qualifier pour la deuxième fois 
consécutive à la Can. Donc res-
tons concentrés.

Patrice Neveu : " Je suis concentré 
sur le match de Franceville"

Entretien réalisé par Willy NDONG
Libreville/Gabon

PRÊTÉ au mois de janvier 
dernier par Aris Limassol à 
Enosis Neon Paralimni, l'at-

taquant gabonais de 19 ans, Floriss 
Djave, aligné à quatre reprises avec 
son nouveau club, a inscrit son 
premier but lors de la rencontre 
du week-end écoulé. Rencontre 
gagnée 5-0 au stade ENP-Tasos, 
face Akritas Chlorakas. Buteur à 
la 99e minute, le Gabonais inscrit 
là son premier but avec Enosis, 
pour une passe décisive. Il a joué 
depuis son arrivée 160 minutes.

Championnat de Chypre de D1 : Floriss 
Djave enfin buteur avec Enosis !

W.N.
Libreville/Gabon

Floriss Djave.
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Patrice Neveu : « L’équipe a besoin d’équilibre.»
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